



Protokollauszug

aus der
7. öffentliche Sitzung des Ortsbeirates Satzkorn
vom 13.02.2020

öffentlich

Top 2 Bürgerfragen

Herr Dr. Riemer regt an, dass mit der Bepflanzung des Grünstreifens vor dem Gemeindebüro demnächst begonnen werden sollte. Als passende Pflanzen werden Tulpen, Hortensien und/oder Gladiolen vorgeschlagen. Vor dem Hintergrund der Satzkorner Tulpenzuchtvergangenheit zur DDR-Zeiten wird der Vorschlag, Tulpenzwiebeln zu setzen, favorisiert. Diese, ca. 150 Stück, sollen noch vor dem Frühjahrsputz am 18.04.2020 beschaffen und gepflanzt werden.

Des Weiteren müsse geklärt werden, wie die Bewässerung des künftigen Beetes vor dem Gemeindebüro schnell und einfach gewährleistet wird. Entweder wird ein handelsüblicher Gartenschlauch an den Wasseranschluss montiert, der sich auf demselben Grundstück befindet oder es muss im Keller des Gemeindebüros ein Rohr verlegt werden. Da die zweite Variante deutlich kostenintensiver als die erste ist, wird sich auf die Beschaffung eines Gartenschlauches verständigt. Herr Spira wird sich für die Entriegelung und künftige Nutzung des Wasseranschlusses mit Frau Pospiech in Verbindung setzen.

Außerdem wird die Frage aufgeworfen, wie bzw. mit was der Aushub des Erdreiches vor dem Gemeindebüro zu tätigen ist. Zur Auswahl stehen ein Bagger eines ortsansässigen Bürgers oder die händische Schaufelarbeit von tatkräftigen Satzkornern. Eine Festlegung wird noch nicht getroffen. Herr Braumann weist darauf hin, dass im Zuge der Aushubarbeiten die Gemäuer des Kellers zu versiegeln sind.